

Les pays de l'ALBA réitèrent leur solidarité avec la Palestine



Moscou, 14 août (RHC)- L'ambassadrice bolivienne en Russie, María Luisa Ramos, a exigé la fin de l'agression israélienne contre la population civile palestinienne à l'occasion d'une veillée de solidarité organisée par les pays de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, à l'ambassade palestinienne à Moscou.

Au cours de son intervention, María Luisa Ramos a insisté sur l'importance de la reconnaissance de la Palestine comme membre à part entière de l'Organisation des Nations Unies.

Par ailleurs, elle a demandé au nom des pays de l'ALBA que l'agression sioniste et la complicité des États-Unis soient jugées par une Cour pénale internationale.

La diplomate bolivienne a remis à l'ambassadeur palestinien en Russie, Faed Mustafa, le manifeste du groupe des 77 et le texte «En défense de la Palestine », signé par des leaders politiques comme Evo Morales ou Fidel Castro et d'autres personnalités du monde entier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30915-les-pays-de-lalba-reiterent-leur-solidarite-avec-la-palestine>



Radio Habana Cuba